

Special Edition

# BREAKING NEWS

## SCHÜLERAUSTAUSCH

**OFAJ**

Office Franco-Allemand  
pour la Jeunesse

**DFJW**

Deutsch-Französisches  
Jugendwerk

**EIN HERZLICHES DANKESCHÖN AN  
DAS DFJW  
FÜR DIE FINANZIERUNG!**

Die Liselotte-Funcke-Schule bietet eine außergewöhnliche Möglichkeit für ihre Schüler\*innen: Den Austausch mit ihrer Partnerschule Ennemonde Richard in Saint-Chamond, angeboten und finanziert vom Deutsch-Französischen Jugendwerk (DFJW).

Das DFJW ist eine international anerkannte Organisation, die Jugendlichen aus Deutschland und Frankreich die Teilnahme an Austauschprogrammen ermöglicht.

Im Rahmen dieses Programms fand vom 11. März 2024 bis zum 15. März 2024 die physische Begegnung der Schüler\*innen in Straßburg und Kehl statt.

Die Gruppen setzten sich aus Französisch-Kursen der Liselotte-Funcke Schule sowie den Deutsch-Kursen der Ennemonde Richard Schule zusammen.

## DIE BRÜCKE DER KULTUREN

Das Programm vor Ort war vielfältig und spannend. Neben der faszinierenden Geschichte Straßburgs, konnten die Schüler\*innen Einblicke in das Europäische Parlament erhalten, sowie die kulturelle Vielfalt dieser Stadt als Symbol der Freundschaft zwischen Deutschland und Frankreich entdecken.

Der Austausch bot den Schüler\*innen eine einzigartige Gelegenheit, neue Freundschaften zu knüpfen, interkulturelle Kompetenzen zu entwickeln und ihre Sprachkenntnisse zu vertiefen. Die Liselotte-Funcke-Schule freut sich über die gelungene Zusammenarbeit mit der Ennemonde Richard Schule und darauf, den Austausch auch in Zukunft fortzusetzen.